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会会 長長 挨挨 拶拶   

森 益男 

先週 7 月 15 日の例会は、由良ガバ

ナー補佐をお迎えしての卓話とクラ

ブアッセンブリーでしたが、共に多数

のご出席を頂いたお陰で（多少ハラッ

とする場面もありましたが）有意義な

時間になったと思っております。その

意味でも、出席こそがクラブの奉仕の

まず第一歩という意味を強く感じる

ことができました。さて、今週の 26

日の土曜日は伊達ガバナーをお迎え

しての岐阜Ａ分区5ロータリークラブ

の合同例会、並びにインターシティー

ミーティング（Ｉ.Ｍ）が開催されま

す。今年のＩ.Ｍは花火大会と重なる

こともあり、例年のような全体会議、

分科会といったセミナー形式ではな

く、作家童門冬二氏を迎えての講演会

になっております。したがって対象も

委員長、新会員等の一部の役員や会員

ではなく全会員が対象になっており

ます。童門さんの文章は、書籍類だけ

ではく新聞や雑誌、特に経済誌等によ

く掲載されていますが、それだけ企業 

経営者にとって為になる内容である

といえます。私も新聞の切り抜きを集

めたスクラップの中に「顔もＣＩの一

部である」とか、「信長の内需創出」

というタイトルの文章が挟みこまれ

ています。今回の講演会のタイトルは

「歴史に学ぶ商いの原点」で私たちに

何か示唆に富んだお話がお聞きでき

ると期待しております。漏れ聞こえて

きました情報では、当、中クラブの出

席がイマイチとの事。是非多数のご参

加をお願いいたします。尚、当日の例

会では、（本当に残念ですが）私の出

番は全く無く、そのかわり昨年の濱田

委員長に引き続いて今年は馬場委員

長が「四つのテスト」の唱和をされる

予定になっております。馬場委員長に

とりましての“男の花道”ですので記

念写真はくれぐれも忘れないようよ

ろしくお願いしますと共に、皆さんか

らの大きな拍手を前もってお願いを

しておきます。 

臨 時 理 事 役 員 会 
日時:平成15年7月 22日(火)13:40～

場所:岐阜ルネッサンスホテル 

司会：長井義夫幹事 

開会の挨拶：松井順五副会長 

出席者と資料の確認：篠田日出男副幹事 

議事録作成者：中山 章副幹事 

会長挨拶：森 益男会長 

議長選出：森 益男会長 

出席者：森、松井、篠田（日）、中山、

田辺、杉山、長井、馬場、加藤(一)、

加藤(義)、安藤、柴田、村山 

第1号議題 新会員候補者の件 

第2号議題 ＩＧＭ計画案と予算につ

いて（別紙計画書） 

委 員 会 報 告 

2630地区環境保全委員 故金 正司 

本日地区委員長の委嘱状をガバナ

ーより頂きました。これもひとえに中

クラブの皆様のお陰と、感謝申し上げ

ます。国際ロータリーのテーマでもあ

る「手を貸そう」の活動方針に合わせ

地区委員7名とカウンセラーの多賀さ

んで構成されました。環境保全委員会

の行動指針として「身近な環境保全に

取り組もう」をテーマに身近な生活環

境の保全にねり組みます。これからも

よろしくお願いいたします。 

 

 
前例会の記録 

平成15年 7 月 22 日（火） 
[点鐘]12時30分 

[ソング]手に手つないで 

[ゲスト] 

[ビジター]岩田 勝美君（羽島Ｒ.Ｃ.）

他1名 

 

[出席]会員総数40名 

（出席免除0名、猶予0名） 

本日出席32名 80.00％ 

[行事]会長挨拶・食事・幹事報告・ 

委員会報告・ニコボックス報告 

[卓話]「税理士と税理士会」 

田辺 雅範会員 

担 当 会長エレクト 

 

次 回 予 定第609 回 

 

平成15年 8 月 3 日（日） 

[点鐘] 

[行事]早朝例会 花火清掃 

担当 社会奉仕委員会 
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